

Sommerferien

Liebe Eltern und Kinder der Dietrich-Bonhoeffer-Schule, bald beginnen die Sommerferien.

Gerne möchte ich den „Sommerbrief“ nutzen, um Ihnen einige wichtige Informationen mitzuteilen und vor allem um Danke zu sagen.

Unsere vierten Klassen werden am letzten Schultag von unserer Schule verabschiedet. Für sie ist die Grundschulzeit zu Ende. Ich wünsche allen Kindern alles Gute für den weiteren Lebensweg. In diesem Schuljahr gab es wieder viele Neuerungen und Höhepunkte:

Ich denke dabei

- an unseren Vorlesewettbewerb, bei dem die Kinder es uns, aufgrund ihrer tollen Leseleistung schwer gemacht haben, einen Sieger zu bestimmen.
- an unseren Wintermarkt, der ein voller Erfolg war.
- an das Bachprojekt, welches uns für eine Woche in die Zeit von Johann Sebastian Bach entführte.
- an den Mathematikwettbewerb der 3. und 4. Klassen, bei dem die besten Mathematiker unserer Schule Köpfchen bewiesen haben.
- an die Bundesjugendspiele, die immer ein großes gemeinsames Ereignis sind.
- an das Selbstbehauptungsprojekt Teil 2, welches unsere Kinder durch Worte stark machte.
- an die Aktion „Sauberhafter Schulweg“, an welcher die gesamte Schule die Schulwege der Kinder vom Müll befreite.
- an das Fußballturnier, bei dem die Kinder Teamgeist beweisen mussten.

Ich bedanke mich bei meinen engagierten Kolleginnen und Kollegen, die im Laufe des Schuljahres an den Vorbereitungen und der Durchführung von zahlreichen Veranstaltungen den Schulalltag maßgeblich mitgestaltet haben.

Ein großes Dankeschön an Frau Moskalewicz, Frau Krüger, Frau Scheubrein-Göbel und Herr Fischer, die eine Lehrerin und einen Lehrer in Vorbereitung an unserer Schule ausbilden. In der heutigen Lehrersituation ist es wichtig auszubilden, um Lehrer für die eigene Schule zu gewinnen.

Vielen Dank an den Vorstand des Fördervereins für die Übernahme dieser ehrenamtlichen, zeitintensiven und verantwortungsvollen Tätigkeit und der guten Zusammenarbeit. Ich danke allen fünf für ihr Engagement.

Ein großes Dankeschön an die Schulelternbeiratsvorsitzende Frau Sochor und ihre Stellvertreterin Frau Sundt für ihre herausragende Unterstützung bei der Kommunikation zwischen Elternhaus und Schule. Ebenso gilt

meine hohe Anerkennung den Elternbeiräten der jeweiligen Klassen und den gewählten Vertreterinnen der Schulkonferenz, die sich konstruktiv um die Belange der Schule und Schülerschaft kümmern.

Danke an die Büchereimamas und Leseomis, die sich mit viel Herz um die Kinder kümmern und die Schule mit ihren Ideen bereichern. Eine Schule braucht engagierte Eltern und Ehrenämter! Ein Dankschön an alle Eltern und an die Helfer, die bei Ausflügen, Klassenfesten, den Bundesjugendspielen und vielen anderen Aktivitäten mitgeholfen haben. Nur durch eine sehr gute Zusammenarbeit zwischen Ihnen, dem Kollegium und der Schulleitung kann es gelingen, Schule lebendig zu gestalten.

Auch in diesem Jahr sind wir wieder tatkräftig von Frau Kolbe (Sekretärin) und von Herr Westphal (Hausmeister) unterstützt worden. Dankeschön! Unsere neue Schulsekretärin Frau Ort begrüßen wir herzlich. Wir sind dankbar für die tolle Verstärkung.

Herzlichen Dank an Frau Schramm und das Team aus der Betreuung.

Unser FSJler hat ein sehr erfolgreiches Jahr an unserer Schule verbringen dürfen. Für den Start in die Zukunft alles erdenklich Gute.

Für die nächsten 10 Jahre wurde unsere Schule ausgewählt an dem deutschlandweiten Pilotprojekt „Startchancen“ teilzunehmen. 4000 Schulen deutschlandweit sollen über den genannten Zeitraum mit Personalressourcen und Geldern nach und nach ausgestattet werden. Wir sind positiv gespannt welche Chancen das für unsere Kinder, unsere Schule und eine gute Bildung aller bietet.

Die Personalplanung für das Schuljahr 2024/2025 ist abgeschlossen, sodass wir gut in das neue Schuljahr starten können.

Am Montag, den 26.08.24 beginnt die Schule folgendermaßen wieder:

Montag

2. Klassen, Ik:	Zeit: 8.00 – 11.40 Gleitzeit ab 7.40 Uhr auf dem Schulhof	4 Stunden
3. + 4. Klassen:	Zeit: 8.00 – 12.45 Gleitzeit ab 7.40 Uhr auf dem Schulhof	5 Stunden

Die Schülerinnen und Schüler, die für den Ganzttag angemeldet wurden, werden bis 14 Uhr betreut. Ab Mittwoch gilt dann der Stundenplan für die Klassen 2-4.

Am **Dienstag, den 27.08.25** werden die Erstklässler von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr an unserer Schule eingeschult. Ich freue mich auf die neuen Kinder.

Da die Einschulung in zwei Teile unterteilt ist, keine Pausen auf dem Schulhof möglich sind und die Kolleginnen bei der Feier unterstützen müssen, wird am Dienstag kein Unterricht für die 2.-4. Klassen und die Intensivklassen stattfinden. Es wird jedoch eine Notbetreuung angeboten. Wenn es Ihnen möglich ist,

lassen Sie Ihre Kinder zu Hause. **Bitte füllen Sie den unteren Abschnitt aus und geben ihn bis Mittwoch, den 10.07.24 bei der Klassenlehrerin ab.**

Ein aufregendes Schuljahr geht zu Ende.

Ich möchte mich persönlich bei meiner Stellvertreterin Frau Scheubrein-Göbel recht herzlich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken.

ACHTUNG: Die Fundkiste unserer Schule wird am letzten Schultag geleert. Bitte schauen Sie vorher noch einmal nach vermissten Sachen!

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich nun schöne Sommerferien. **Genießen Sie gemeinsam die Zeit.**

Ich freue mich auf das neue Schuljahr mit Ihnen und Ihren Kindern!



Herzliche Grüße

Carolin Titze

Schulleiterin



Bitte schauen Sie regelmäßig auf unsere Schulhomepage und ins Schulportal (<https://www.dietrich-bonhoeffer-schule.de>). Alle wichtigen Neuerungen erfahren Sie dort zeitnah.





Anmeldung zur Notbetreuung Einschulung (Abgabe 10.7.24)

Mein Kind _____, Klasse _____

muss am Einschulungstag in der Schule notbetreut werden. (IK+2. Klasse bis 11.40 Uhr; 3+4.Klasse bis 12.45 Uhr)

kann am Einschulungstag zu Hause betreut werden.

Unterschrift Erziehungsberechtigte/r